

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

23.01.2003 - 15:26 Uhr

## Une délégation suisse participe à la Conférence européenne sur l'égalité à Skopje

(ots) - Du 22 au 23 janvier s'est tenue à Skopje la 5ème Conférence ministérielle européenne sur l'égalité entre les femmes et les hommes. La conférence avait pour thème: " La démocratisation, la prévention des conflits et la construction de la paix : les perspectives et les rôles des femmes ".

La 5ème Conférence ministérielle européenne sur l'égalité organisée par le Conseil de l'Europe est d'une grande actualité pour ce continent, et plus particulièrement pour la région des Balkans, où elle a eu lieu. Des représentantes et des représentants des 44 Etats membres du Conseil de l'Europe ainsi qu'un grand nombre d'organisations non gouvernementales (ONG) se sont réunis sur le thème " La démocratisation, la prévention des conflits et la construction de la paix : les perspectives et les rôles des femmes ".

La Conférence avait pour but de montrer que les expériences et les connaissances des femmes peuvent contribuer à la stabilité et à la paix en Europe, mais que ce potentiel demeure sous-exploité. Les femmes restent sous-représentées aux postes de décision politique, en particulier dans le domaine de la politique de sécurité. La manière dont les perspectives des femmes peuvent être mieux prises en compte dans la prévention des conflits armés et la reconstruction des sociétés après un conflit a également été discutée.

Les débats ainsi que la résolution adoptée ont mis l'accent sur l'échange des expériences porteuses d'espoir faites par les gouvernements et les ONG venus à la conférence. La Suisse a souhaité l'amélioration de la visibilité du travail des femmes pour la paix.

Le Conseil de l'Europe a souligné que l'égalité entre femmes et hommes est essentielle à la promotion de la démocratie et des droits de la personne humaine, et plus particulièrement dans les sociétés en voie de transition. La lutte commune contre la traite des êtres humains a été une revendication centrale. Le Conseil de l'Europe a réaffirmé son engagement en faveur de la réalisation de l'égalité des sexes dans les faits.

La délégation suisse était composée de deux représentantes du Bureau fédéral de l'égalité entre femmes et hommes (DFI), de l'ambassadeur de la Suisse auprès la république macédoine et d'une représentante de la Direction du développement et de la coopération (DDC) ainsi que d'une représentante de la Fondation suisse pour la paix.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR  
Service de presse et d'information

Renseignements:

- Patricia Schulz, directrice du Bureau fédéral de l'égalité entre femmes et homme (BFEG), tél. 031/322 68 43

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100459560> abgerufen werden.